

15/11/1993

Distinguido señor,

a mis dieciocho años soy una gran admiradora de su obra literaria. Novelas como "Los Santos inocentes" y en especial "Las guerras de nuestros antepasados" me han proporcionado gratos momentos de placer. Soy consciente de que su carrera literaria es amplia y fructífera, y que ~~aunque~~ a pesar de haber leído hasta el momento un número considerable de obras tuyas aún existen otras tantas, que poder leer; sin embargo, desde aquí, le animo a seguir obsequiándonos con la posibilidad de acceder a nuevas creaciones.

Aprovechando la alegría que habrá supuesto para usted la concesión de tan preciado y merecido premio, me atrevo a remitirle junto a mis más sinceras felicitaciones el ruego de que me envíe el ejemplar de "La mortaja" que adjunto, firmado y dedicado. Confío que pueda imaginar lo feliz que ello me haría y la dedicación con que conservaría tan preciada perla.

Por otra parte, ya que probablemente nunca más tenga la posibilidad de dirigirme a usted quisiera hacerle participé de una duda que me gustaría saciar. Por favor, si llega a leer esta carta y se decida a contestarla me encantaría saber si el personaje Pacífico Pérez de "Las guerras de nuestros antepasados" está basado en un personaje real.

Atentamente, esperando recibir noticias tuyas se despide su admiradora:

Marta Soler

Marta Soler Lugué

